



Présentation de l'U.E.E.

publié le 31/10/2021

Descriptif :

Depuis la rentrée 2019/2020, le collège F. Gaillard accueille une U.E.E. (Unité d'enseignement externalisée) de l'I.M.E.* des Vauzelles. L'U.E.E. permet à des adolescents accueillis dans des établissements médico-sociaux de suivre (partiellement ou totalement) une scolarité en établissement scolaire ordinaire.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.